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Top 7. Anfragen und Mitteilungen

Frau Stein spricht nochmal das Thema Straßenausbau Kreisel bis Krankenhaus und 
der daraus resultierenden Verkehrsumleitung über Grambin an. Es wird von den 
Gemeindevertretern kritisiert, dass die Gemeinde Grambin nicht bei der Planung 
beteiligt wurde.
Des Weiteren wurde diskutiert über die Organisation des bevorstehenden 
Treibholzfestes - 570 Jahre Gemeinde Grambin.
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